

Zeitschrift: Journal : das Magazin von Parkinson Schweiz
Herausgeber: Parkinson Schweiz
Band: - (2022)
Heft: 3: Jeden Tag Sport treiben

Artikel: Überzeugende Botschafterinnen und Botschafter
Autor: Egli, Susann
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1036215>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Überzeugende Botschafterinnen und Botschafter

Geschäftsführerin Susann Egli erzählt im Interview, was sie bei der Suche neuer Mitglieder des Patronatskomitees über Parkinson Schweiz erfahren hat.

Journal: Parkinson Schweiz konnte einige Persönlichkeiten neu für das Patronatskomitee gewinnen. Wie schwierig war es, sie zu überzeugen?

Susann Egli: Es brauchte überhaupt keine Überzeugungsarbeit. Die Personen, die ich kontaktierte, reagierten sehr positiv. Sie sagten mir: Klar bin ich dabei. Ich finde es so toll, was ihr macht. Oder: Eure Arbeit ist wichtig. Viele kennen zudem Personen in ihrem Umfeld, die von Parkinson betroffen sind. Ich war sehr beeindruckt von der Wertschätzung, die ich erfuhr.

Dem Patronat gehören unter anderem Nationalrat Benjamin Roduit, Ruth Baumann-Hölzle, die Institutsleiterin Stiftung Dialog Ethik, und Bandleader Pepe Lienhard an. Was haben die Mitglieder gemeinsam? Unsere Patronatsmitglieder engagieren sich für Gesellschaft und ihre Mitmenschen, sei es in der Politik in der Kunst, bei wichtigen ethischen Fragen oder in der Wirtschaft. Und allen ist es ein grosses Anliegen, dass Menschen, die beeinträchtigt sind, möglichst gut unterstützt werden können.



Susann Egli
Geschäftsführerin
Parkinson Schweiz

Was sind die Anforderungen an die Mitglieder? Es handelt sich um Persönlichkeiten, die in der Öffentlichkeit bekannt sind, die in der Schweiz wahrgenommen werden. Wichtig ist uns auch, dass alle Landesteile vertreten sind, ebenso jüngere und ältere Personen, Frauen und Männer. Und dass sich die Mitglieder für Gesellschafts- und Gesundheitsfragen interessieren.

Worin besteht das Engagement der Mitglieder? Was können sie konkret beitragen?

Sie übernehmen keine festen Aufgaben bei Parkinson Schweiz. Vielmehr schauen wir zusammen mit ihnen, wo sie ihre Kenntnisse und Fähigkeiten am besten einbringen können. So hat zum Beispiel die ehemalige Tagesschau-Moderatorin Beatrice Müller unsere Mitgliederversammlung in Olten moderiert, auf sehr kompetente und erfrischende Art. Und die Mitglieder haben mit einem Statement zum Welt-Parkinson-Tag mitgeholfen, Bewusstsein für unsere Anliegen zu schaffen.

Wie werden die Mitglieder für ihr Engagement entschädigt? Alle engagieren sich ehrenamtlich und erhalten keinerlei Entschädigung.

Zwölf Persönlichkeiten

Die Mitglieder des Patronatskomitees

- **Prof. Patrick Aeischer**, Ex-Präsident der ETH Lausanne
- **Ruth Baumann-Hölzle**, Institutsleiterin Stiftung Dialog Ethik
- **Samuele Censi**, Gemeindepräsident von Grono und Grossrat des Kantons Graubünden
- **Masha Dimitri**, Direktorin des Teatro Dimitri in Verscio
- **Ruth Dreifuss**, alt Bundesrätin
- **Trix Heberlein**, alt Ständerätin
- **Meta Hiltebrand**, Fernsehköchin
- **Pepe Lienhard**, Bandleader
- **Beatrice Müller**, Kommunikations-/Medientrainerin, ehem. Moderatorin Tagesschau SRF
- **Patrizia Pesenti**, alt Regierungsrätin
- **Benjamin Roduit**, Nationalrat, Mitglied der Kommissionen für soziale Sicherheit und Gesundheit
- **Beatrice Simon**, alt Regierungsrätin